

Presse-Information

Heinsberg, 20.11.2025

„Maximiser“ Max Hopp kommt in die Region

Anmeldungen zum 2. Volksbank Heinsberg DartsCup ab sofort möglich

Heinsberg – Anfang Januar 2026 verwandelt sich die Oberbrucher Festhalle erneut in eine Kathedrale des Dartssports. Denn am 10. Januar 2026 veranstaltet die Volksbank Heinsberg eG erneut ihren „Volksbank Heinsberg Darts Cup“.

„Aufgrund des phänomenalen Erfolgs im vergangenen Jahr wollen wir auch in diesem Jahr Profi-, Amateur- und Hobby-Dartern eine Plattform geben, um sich in verschiedenen Wettbewerben sportlich und mit einer Menge Spaß miteinander zu messen“, erläutert Thomas Back, Pressesprecher der Volksbank.

Wie bei der Premiere im Februar 2025 sind es mehrere Turniere in einem Cup: Ein Einzelwettbewerb der sich, unterteilt in zwei Durchgänge, an Hobby- und Amateur-/Profi-Dartspieler richtet sowie ein Doppel- und ein Teamwettbewerb. Bei Letzterem stehen vor allem der Spaß und das Miteinander im Vordergrund. Alle Wettkämpfe sind E-Dart-Turniere. Die Startgelder betragen 10,00 € pro Wettkampf bzw. pro Team. Der Eintritt für Besucher ist frei.

Am Premierenkonzept hat sich nichts geändert: Die Einzelwettkämpfe für Hobby-Darter beginnen ab 11:00 Uhr im großen Veranstaltungssaal der Festhalle. Bis zu 128 Starter spielen um die ausgelobten Preisgelder für die besten 16 Spieler. Gespielt wird die Variante „301 M.o.“, das bedeutet, wer als erster von 301 abwärts gerechnet, genau 0 Punkte erzielt, gewinnt das Spiel. Auf den Gewinner warten 200,00 €.

Ab 12:00 Uhr treten dann Amateur- und Profispieler in der Variante „501 D.o.“ gegeneinander an. Auch hier gibt es für die bis zu 128 Starter Preisgelder für die besten sechs Spieler zu gewinnen, unter anderem 600,00 € für den Sieger.

Im offenen Doppel, das um 15:00 Uhr beginnt, können sich Spielerpaare auch unterschiedlicher Spielniveaus zusammensetzen, um die für die sechs besten Teams ausgelobten Preisgelder zu ergattern. Hier sind ebenfalls 600,00 € für das beste Team zu erreichen. Gespielt wird die Variante „501 M.o.“.

Den Abschluss bildet ab 18:00 Uhr der TeamCup, ein Mannschaftswettbewerb, der sich gezielt an Firmen, Vereine und Freundeskreise aus der Region richtet und an dem insgesamt 30 Mannschaften à vier Spieler teilnehmen können. Dieser Wettbewerb wird in der Variante „Highscore“ gespielt; wer die meisten Punkte erwirft, ist Sieger. Für die besten drei Teams gibt es attraktive Sachpreise zu gewinnen. Beim TeamCup freuen sich die Veranstalter, wenn Arbeitskollegen, Vereinsfreunde oder die Freundesclique zum Anfeuern kommen – Kostümierungen sind ausdrücklich erwünscht.

„Besonders freuen wir uns darüber, dass auch der diesjährige DartsCup durch den Besuch eines prominenten Darters „gedeckt“ wird“, so Back weiter. „Mit dem „Maximiser“ Max Hopp kommt diesmal einer der erfolgreichsten deutschen Dartspieler in die Region. Max Hopp hat Dartgeschichte geschrieben: Als erster Deutscher gewann er ein Turnier der PDC Pro Tour und feierte 2018 seinen größten Triumph mit dem Sieg bei den German Darts Open. Als mehrfacher Jugend-Europameister und Teilnehmer an internationalen Wettbewerben hat er Deutschland weltweit vertreten. Auch bei der Darts-Weltmeisterschaft im Londoner Ally Pally ist Max Hopp dieses Jahr wieder am Start.“

Anmeldungen und Informationen sind ab sofort unter <https://www.volksbank-heinsberg.de/dartscup> möglich bzw. abrufbar.

Siemensstraße 5
52525 Heinsberg

Ihr Ansprechpartner:
Thomas Back

Telefon 0 24 52 92 54 56 3
Telefax 0 24 52 92 54 90 1
thomas.back@volksbank-heinsberg.de
www.volksbank-heinsberg.de